

Beat: Politics

Pedro Sánchez posterga explicaciones mientras el PSOE se hunde en la corrupción

Sánchez aplaza explicaciones

MADRID-SPAIN, 17.06.2025, 17:10 Time

USPA NEWS - Pedro Sánchez defiende la integridad del PSOE, pero sus declaraciones contrastan con la realidad política. La Fiscalía archivó una denuncia contra Vox poco después de que el presidente mencionara el caso en su discurso. Además, la polémica creció con el nombramiento de Ana María Fuentes, señalada por la UCO, en la Secretaría de Organización del PSOE. Sánchez aplazó su comparecencia en el Congreso hasta julio, generando críticas de la oposición. Envío una carta a la militancia para controlar la narrativa, evitando autocrítica. María Jesús Montero defendió la postura del partido, aunque su papel en el caso ERE sigue siendo cuestionado. La estrategia del PSOE para enfrentar la crisis genera descontento, mientras la presión política aumenta. La oposición y algunos aliados exigen respuestas claras.

Pedro Sánchez intenta sostener un relato de integridad, pero la realidad lo desmiente a cada paso. En su intervención de ayer, recogida en una noticia de USPA News redactada por el compañero José A. Martín, el presidente del Gobierno español aseguró con gravedad que el PSOE es una formación "limpia" y que no ampara la corrupción en sus estructuras. Sin embargo, en una jugada que desafía cualquier criterio de credibilidad, apenas dos horas después, la Fiscalía Anticorrupción archivó la denuncia contra Vox por presunta financiación irregular, invalidando la acusación lanzada por Sánchez en el mismo discurso.

En un movimiento aún más polémico, el PSOE ha decidido nombrar a Ana María Fuentes como parte del equipo interino que asumirá funciones en la Secretaría de Organización tras la dimisión de Santos Cerdán. Fuentes ha sido señalada por la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil por su presunta implicación en la gestión de un "impuesto" detectado en conversaciones analizadas en el informe policial. Aparentemente, en el PSOE, cuando la sombra de la corrupción se cierne sobre alguien, el castigo no es el destierro, sino el ascenso.

Y como si la estrategia del PSOE para evitar la rendición de cuentas no fuera suficientemente descarada, Sánchez ha decidido aplazar su comparecencia en el Congreso hasta el 9 de julio, incumpliendo su propia promesa de hablar "en la primera fecha disponible". Sin embargo, esta misma semana, en el Congreso, la agenda establecida debía modificarse mediante unanimidad, pero el PSOE, con el respaldo de Bildu (antiguos mandatarios del grupo terrorista ETA), bloqueó el cambio al votar en contra, impidiendo así que la cuestión de la corrupción dentro de su partido se abordara con la urgencia que exige la situación. La maniobra ha causado indignación entre sus socios de Gobierno y la oposición, quienes consideran que el retraso es un intento evidente de esquivar el desgaste político. La respuesta no se ha hecho esperar: "Es demasiado tarde", afirman quienes aún exigen explicaciones claras en lugar de evasivas.

En un intento por controlar la narrativa, Sánchez ha enviado una carta a la militancia socialista, un documento donde reconoce el impacto de la crisis, pero evita cualquier reflexión autocrítica. Prefiere culpar a la derecha de instrumentalizar el informe de la UCO en lugar de asumir las responsabilidades que le corresponden. En este contexto, la retórica de "nosotros expulsamos a los corruptos, ellos los protegen" se vuelve difícil de sostener cuando la propia cúpula del PSOE está repleta de figuras bajo sospecha.

Por si fuera poco, María Jesús Montero, en una entrevista con Radio Nacional de España, quiso reforzar la imagen de firmeza del partido asegurando que el PSOE aparta a cualquier miembro sobre el que recaigan indicios de corrupción. La declaración sería impecable si no fuera porque la propia Montero era la responsable de las cuentas de Griñán y de Chaves, "nada menos que la que llevaba los presupuestos de los ERE", según el que fuera portavoz del PP en el 2019, Javier Maroto. En aquel momento, su papel en la gestión de los fondos públicos generó debates sobre la transparencia y el control del gasto en Andalucía, un aspecto clave en la política regional de la época, donde 680 millones de euros desaparecieron sin que se exigiera su dimisión. La cifra no solo configura el mayor caso de corrupción en España, sino que también se estima que el monto total comprometido en las ayudas sociolaborales alcanzó los 1.217 millones de euros, según la Cámara de Cuentas.

El panorama político se agita mientras el PSOE intenta aferrarse a un discurso que se desmorona. Con la oposición presionando y sus propios aliados frustrados por el bloqueo institucional, el margen de maniobra de Sánchez se estrecha cada vez más. Pero

mientras siga apostando por retrasos estratégicos y nombramientos cuestionables, difícilmente podrá convencer a los ciudadanos de que su Gobierno está del lado de la transparencia.

Article online:

<https://www.uspa24.com/bericht-25774/pedro-sanchez-posterga-explicaciones-mientras-el-psoe-se-hunde-en-la-corrupcion.html>

Editorial office and responsibility:

V.i.S.d.P. & Sect. 6 MDSiV (German Interstate Media Services Agreement): Julio González Montero

Exemption from liability:

The publisher shall assume no liability for the accuracy or completeness of the published report and is merely providing space for the submission of and access to third-party content. Liability for the content of a report lies solely with the author of such report. Julio González Montero

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com